
5 Pièces

150 m²

Réf. CAN220100

1 590 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cette  jolie  villa  mitoyenne  est  située  au  cœur  du  Cap d'Antibes,  dans

un domaine fermé avec piscine et tennis, à proximité des plages de la

Garoupe.Construite sur deux niveaux, d'une surface habitable d'environ

150  m²  (111.41  m²  Loi  Carrez),  la  maison  comprend  au  rez-de-jardin

une entrée avec toilettes, un séjour avec salle à manger, s'ouvrant sur

la terrasse couverte et le jardin, une cuisine indépendante, un bureau et

une  chambre  avec  salle  de  douches.A  l'étage  se  trouvent  deux

chambres, dont une avec terrasse, partageant une salle de bains, ainsi

qu'une autre chambre en annexe avec sa ...

This  charming semi-detached villa  is  ideally  located in  the heart  of  Cap d'Antibes,

within a private domain with swimming pool and tennis court, near the beaches of

La Garoupe.Arranged over two levels, with a living area of approximately 150 sq m

(111.41  sq  m  Loi  Carrez),  the  accommodation  features  on  the  ground  floor  an

entrance hall  with a guest  cloakroom, a reception room with dining area,  opening

onto  the  covered  terrace  and  the  garden,  a  separate  kitchen,  an  office  and  a

bedroom with en suite shower room.The first floor includes two bedrooms, one of

which has a terrace, sharing a ...

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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